



communiqué

N°:
No.: 80

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 24 JUIN 1983

VISITE AU CANADA DU MINISTRE ISRAËLIEN DE L'INDUSTRIE ET DU COMMERCE

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international) rencontrera, le lundi 27 juin, l'honorable Gideon Patt, ministre israélien de l'Industrie et du Commerce. Leur entretien portera sur plusieurs questions du commerce bilatéral canado-israélien, telles la construction de chemins de fer, les achats gouvernementaux et la coopération canado-israélienne pour la recherche et le développement. C'est à l'invitation de M. Regan que Monsieur Patt dirigera une délégation commerciale d'onze hommes d'affaires israéliens durant dix jours au Canada.

Les exportations canadiennes vers Israël ont augmenté d'une manière substantielle durant les dernières années, culminant en 1981 à \$124.4 millions de dollars. Quoique ce total ait diminué à \$122 millions en 1982, les perspectives pour 1983 demeurent optimistes.

Les exportations canadiennes vers Israël sont principalement composées de produits agricoles, de matières premières industrielles et de produits finis. L'orge, l'exportation la plus importante devrait maintenir son rang au moins pour les deux ou trois prochaines années. D'autres exportations notables sont le soufre brut et raffiné, les lingots d'aluminium, les moteurs d'avions, le bois, les automobiles et les résines synthétiques.

Les importations canadiennes d'Israël sont en diminution, passant de \$56.3 millions en 1979 à \$39.8 millions en 1982, soit une baisse de 29% principalement attribuable à une réduction des exportations israéliennes de pierres précieuses. En 1983, les importations se sont élevées à \$15 millions durant le premier trimestre.

La visite de Monsieur Patt l'amènera à Québec, Toronto, Edmonton, Vancouver et Victoria où il y rencontrera les ministres provinciaux et des hommes d'affaires.